



Finance for the People Für die Vielen, nicht die Wenigen

Auf zur Frankfurter Börse!

Samstag, 15. September 2018

11 Uhr Willy-Brandt-Platz, Frankfurt am Main

Gemeinsam ziehen wir zum Börsenplatz

Anschließend Asambleas und Musik

Wir sind die demokratische Übernahme!

Weitere Infos:

www.changefinance.org/frankfurt

#Finance4People

#ChangeFinance



Bündnis Finance for the People

Finance for the People – Für die Vielen, nicht die Wenigen

Steigende Mieten. Unsichere Arbeit. Soziale Spaltung. Und statt echter Lösungen werden Sündenböcke gesucht. So kann es nicht weitergehen! Öffentliche Güter wie Wohnraum, Gesundheit, Bildung, Verkehr und Datennetze sind keine 'Renditeobjekte', sondern soziale Menschenrechte. Sie müssen dem privaten Gewinnstreben entzogen und demokratisch organisiert werden. Am zehnten Jahrestag der Pleite von Lehman Brothers, einem Höhepunkt der weltweiten Wirtschafts- und Finanzkrise, fordern wir eine Kehrtwende!

Noch immer verursachen die aufgeblähten Finanzmärkte mehr Probleme, als sie lösen: Finanzinvestoren drängen über große Immobilienfirmen wie Vonovia und Deutsche Wohnen auf die Wohnungsmärkte und sorgen für steigende Mieten und Wohnungsnot. Die öffentliche Daseinsvorsorge wird privatisiert und Kapitalinteressen unterworfen, was die soziale Ungleichheit weiter verschärft. Statt den ökologischen Umbau zu finanzieren, fließen immer noch riesige Summen in Kohle, Öl und Gas und treiben so den Klimakollaps voran. Und sobald ein Crash droht, werden die Profiteure dieses Systems mit Abermilliarden an Steuergeldern 'gerettet'.

Das muss sich ändern!

Am 15. September werden wir uns den Börsenplatz in Frankfurt nehmen. Die Börse ist der Ort, wo die Gewinninteressen der Vermögenden verhandelt und durchgesetzt werden. Sie ist damit Teil einer grundlegend falschen Ausrichtung, der Dominanz des 'shareholder value' gegenüber Demokratie, sozialen Bedürfnissen und ökologischen Grenzen. Wir werden die Börse als 'Crime Scene' markieren, als Tatort der um sich greifenden Finanzialisierung unserer Gesellschaft, und mit den Opfern des unerbittlichen Profitstrebens konfrontieren. Graue Gestalten werden den Platz füllen und sich schließlich erheben.

Kommt nach Frankfurt! Gemeinsam gehen wir auf die Straße für ein völlig neues Wirtschafts- und Finanzsystem, für eine echte Demokratisierung von Wohnraum und öffentlichen Gütern.

Es gibt eine Alternative – wir sind die demokratische Übernahme!

Bündnis *Finance for the People*